

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan ke hadirat Allah SWT., karena dengan rahmat dan karunia-Nya saya dapat menyelesaikan laporan tugas akhir yang berjudul “Perancangan *Quality Metric* Sebagai Panduan *Quality Control* Pada Proyek *Shifting To The Front (STTF)* di Wilayah Sundamekar Menggunakan Metode *Internal Control* (Studi Kasus PT XYZ).” Meskipun banyak hambatan yang saya alami dalam proses pengerjaannya, tetapi saya berhasil menyelesaikan laporan tugas akhir ini tepat pada waktunya. Tidak lupa saya ingin menyampaikan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak, Mamah, Mbak Shinta, Eyang Putri, dan seluruh keluarga yang selalu mendukung dan memotivasi saya, baik secara moril maupun materil. Saya juga mempersembahkan laporan tugas akhir ini untuk Almarhum Eyang Kakung dan Almarhum Om Catur.
2. Dosen Pembimbing 1, Bapak Wawan Tripiawan, S.T., M.T., CAPM., yang selalu meluangkan waktunya dan membimbing saya dengan baik hati, sehingga saya tidak merasa kesulitan yang berarti pada penyusunan laporan tugas akhir ini.
3. Dosen Pembimbing 2, Bapak Achmad Fuad Bay, MPM., PMP®, PMI-ACP®, PMI-RMP®, P2P., atas bimbingan yang diberikan kepada saya selama penyusunan laporan tugas akhir berlangsung.
4. Mas Muhammad Aliy Zulfanny selaku Pembimbing Lapangan dan Mas Rohmat Ahdiyati selaku Pengawas Lapangan yang telah membimbing dan membantu saya selama program magang dan proses pengumpulan data di PT XYZ, serta rekan-rekan lainnya yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.
5. Seluruh teman-teman TI-42-02, Anak Barbar, Antasena, dan Darkside yang selalu saling mendukung dan memotivasi serta berbagi suka, duka, dan canda selama penyusunan tugas akhir ini, sehingga saya tidak merasa kesulitan dan terbebani. Saya juga mempersembahkan laporan tugas akhir ini untuk Almarhum Rafli Wahid Arasyad.

Tentunya terdapat hal-hal yang ingin saya berikan kepada pihak perusahaan dan universitas pada khususnya serta masyarakat pada umumnya melalui laporan tugas akhir ini. Oleh karena itu, saya berharap semoga laporan tugas akhir ini dapat menjadi sesuatu yang berguna bagi kita bersama. Saya menyadari bahwa dalam penyusunan laporan tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu saya sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun guna sempurnanya laporan tugas akhir ini.

Bandung, 26 Agustus 2022

Fajar Satrio Pamungkas